
Résumé du PFE : sous titre: Contribution à l'étude des ectoparasites chez les ruminants domestiques (bovins et ovins) de la région de Bordj Ghedir (Bordj Bou Arreridj- Algérie)

Résumé:
La présente étude s'est déroulée entre mai et octobre 2016 dans la région de Bordj Ghedir dans le but de faire un inventaire des ectoparasites des ruminants domestiques (bovins et ovins). Au total 78 individus d'ectoparasite sont été recensés. Les espèces trouvées sont au nombre de 7 dont 4 tiques et 3 poux appartenant à un seul Embranchement, deux classes, trois ordres et trois familles. Nous avons identifié pour chaque espèce trouvés 7 individus Hyalomma marginatum (6 mâles et 1femelles), 2 (femelles), 1 Rhipicephallus pusillus (mâle), 15 Rhipicephallus bursa (10 mâles et 5 femelles). Les insectes regroupaient spécimens comprenant 62 poux faisant partie de 3 espèces : Linognathus vitulli , Bovivola ovis, Bovicola bovis .

Abstract:
This study was conducted between May and October 2016 in Bordj Ghedir region with the aim of making a inventory of ectoparasites of domestic ruminants. The total 78 individuals of ectoparasites were recorded, the there 7 species (4 ticks and 3 louse), by a single Banch, two classes, three orders and three families, We have identified for each species Found 7 individuals Hyalomma marginatum (6 males and 1females), 2 (females), 1 Rhipicephallus pusillus (male), 15 Rhipicephallus bursa (10 males and 5 females). The insects specimens including 62 louse, 3 species : Linognathus vitulli , Bovivola ovis, Bovicola bovis
